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Радость в Радуни 

Дорогие коллеги! 
Сердечно поздравляю вас с Днем Октябрьской 

революции! 

История вновь и вновь 
подтверждает значимость иде-
алов Великого Октября — 
освобождение трудящихся от 
эксплуатации и угнетения, 
утверждение равноправия и 
социальной справедливости. 

Люди старшего поколения 
уважительно относятся к 
этому историческому собы-
тию, впервые провозгла-
сившему свободу от экс-
плуатации, угнетения и 
бесправия. Революция 1917 
года открыла новую эпоху 
в развитии человечества, 
претворила в жизнь такие 
основополагающие прин-
ципы,как право наций на са-
моопределение, уважение к 
людям труда. Мы, благо-
дарные потомки, обязаны 
бережно хранить исто-
рическое наследие Ок-

тября и тот большой опыт, 
полученный нашей страной 
в составе СССР. Переняв 
все лучшее из советской 
эпохи, наша республика 
развивается и продвигается 
вперед к обеспечению дос-
тойной жизни граждан. 
Приумножается ее нацио-
нальное достояние, на новый 
современный уровень выходят 
промышленность и сельское 
хозяйство, социальная сфера. 

Мы с оптимизмом 
смотрим в будущее. 

От всей души желаю вам 
крепкого здоровья, счастья и 
благополучия, успехов в труде 
на благо любимой Отчизны. 

Геннадий Залога, I 
генеральный директор 

ГОУП "Гроднооблсельстрой" 

16октября 2014года в кон-
ференц-зале Гродненского 
филиала РУП «Белпочта» 
прошел единый день ин-
формирования. Информа-
ционная группа Гродненского 
городского исполнительного 
комитета встретилась с 
коллективом ГОУП "Гро-
днооблсельстрой". Обсуж-
дались три темы: о со-
стоянии и принимаемых 
мерах по противодействию 
коррупции в Гродненской 
области, роли социального 
партнерства в разрешении 

В рамках празднования 
70-летия образования Грод-
ненщины в городском по-
селке Радунь Вороновского 
района открылась новая 
современная город-
ская больница. Под 
храм медицины ре-
конструировано ста-
рое здание шко-
лы 1952 года пос-
тройки, освоено око-
ло 15 миллиардов 
белорусских рублей из 
средств областной 
инвестпрограммы. 

...Жители посел-
ка не скрывают ра-
дости: долгожданный, 
объект, реконструкция 
которого велась до-
вольно долго из-за 
недостаточного фи-
нансирования нако-
нец-то распахнул две-
ри! Современнаяболь-
ница для поселка ну-
жна как воздух: прежде при-
ходилось лечиться в старых 
корпусах на окраине. 

На торжество по случаю 
открытия больницы приехало 
много гостей. 

- Это знаковое для региона 
событие, - подчеркнул за-
меститель председателя Грод-
ненского облисполкома Вла-
димир Дешко. - Еще одно 

нерных сетей и транспортной 
инфраструктуры города 
Гродно. 

Подробно и аргументи-
рованно осветил проблему 

реальное проявление заботы 
государства о своих гражданах. 
Ведь только здоровая и обра-
зованная нация может стро-
ить сильное современное го-

работу и пожелал кол-
лективу больницы успе-
хов, а всем землякам 
- здоровья. Генподрядчик ре-
конструкции директор ДП 

сударство 
Председатель Воронов-

ского райисполкома Николай 
Розум поздравил земляков 
с радостным событием, по-
благодарил областной испол-
нительный комитет за ши-
карный подарок району, 
строителей - за проделанную 

«Лидская ПМК - 169» ГОУП 
«Гроднооблсельстрой» Вла-
димир Лабецкий вручил глав-
ному врачу больницы Галине 
Фра-нюк символический ключ 
от здания, а священники двух 
конфессий его освятили. 

. На первую экскурсию 
по новой больнице пришло 

Продолжение на 2 стр. 

ства. По его инициативе 
сейчас в стране идет все-
народное обсуждение про-
екта закона о борьбе с кор-
рупцией. Решая задачи, пос-

День информирования 
чрезвычайным ситуациям 
Андрей Михайлович Сы-
тый в своем выступлении на 
конкретных примерах под-
твердил актуальность проб-

трудовых и социально-эконо-
мических вопросов и пожар-
ной безопасности. 

Со вступительным словом 
выступил заместитель пред-
седателя горисполкома -
Гецевич Казимир Иванович. 

Он рассказал о градо-
строительной политике, раз-
витии магистральных, инже-

коррупции начальник ОБЭП 
ОВД администрации Лен-
инского района г. Гродно 
Татаревич Михаил Ива-
нович. Факты и цифры, 
приведенные в его высту-
плении, подтвердили акту-
альность рассматриваемой те-
мы. Коррупция, как ржав-
чина, разрушает любое го-

сударство, разъедает 
любую сферу об-
щества, будь то эко-
номика, политика или 
социальная жизнь. 

В Беларуси про-
блема противодей-
ствия коррупции 
является одним из 
главных направлений 
государственной по-
литики. Много вни-
мания уделяет ей 
лично глава государ-

тавленные Президентом, пра-
воохранительные органы 
принимают меры по неукосни-
тельному соблюдению тре-
бований антикоррупционного 
законодательства, защите ин-
тересов государства и прав 
граждан. 

Характерной особенно-
стью Гродненского региона 
является наличие корруп-
ционных проявлений, связан-
ных с беспошлинным пе-
ремещением товаров и грузов 
через государственную гра-
ницу и активным учас-
тием в этой деятельности 
сотрудников пограничных, та-
моженных и иных кон-
тролирующих органов. 

Главный специалист ин-
спекции надзора и про-
филактики Гродненского 
городского отдела по 

лемы противопожарной безо-
пасности для нашей орга-
низации и всей страны в 
целом. По его информации в 
Гродненской области с начала 
года произошло 597 пожаров, 
на них погибли 58 человек. В 
республике — 5 325 пожаров, 
519 погибших, среди которых 
12 детей. За пять прошедших 
лет Беларусь потеряла во время 
пожаров 4 959 своих граждан! 
Большинство погибших умер-
ли по причине своей или 
чужой привычки курить в 
постели. Многие находились в 
состоянии алкогольного опья-
нения. 

По поступившим в ходе 
единого дня информирования 
вопросам даны разъяснения, 
некоторые из них взяты на 
контроль. 

Наш корр. 
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много желающие. Жители Ра-
оуни не скрывали восторга: 
двухэтажное здание пол-
ностью обновлено, к нему 
пристроен пищеблок, лиф-
товая, заново обустроены ин-
женерные коммуникации, пос-
троены гаражи, овощехра-
нилище. Нынче здесь мож-
но получить весь комплекс 
медобслуживания, включая 
стоматологические и физио-

емом, приемное отделение 
больницы, изоляционный и ди-
агностический блоки, стери-
лизационнас, подсобные 
и бытовые помещение. На 
втором - светлые, уютные 
больничные палаты на 23 
койко-места с санузлами в 
каждой, столовая. Строители 
потрудились на славу. 

- Это же настоящий 
санаторий, - восхищается 

О новшествах 
в оплате труда 

ДП «Свислочская МПМК-
162», ДП «Слонимская 
МПМК-164», ДП «Смор-
гонская МПМК-165», ДП 
«Щучинская МПМК-166», 
ДП «Щучинская МПМК-167», 
ДП «Гродненская СПМК-70», 
УП «Лидская ДСПМК-72», 
ДП «Гродненский завод 
ЖБИ», ЖП «ЖКК-1». Со-
гласно прогнозным данным 
о выручке от реализации за 
август-сентябрь настоящее 
постановление не вы-
полнят ДП «Новогрудская 
МПМК-156», ДП «Свис-

23.10.2014г. в ДП «Грод-
ненская МПМК-146» прошло 
совещание с главными бух-
галтерами и экономистами до-
черних предприятий по вопро-
сам применения поста-
новления Совета Министров 
Республики Беларусь от 
31.07.2014 г. № 744 «Об 
оплате труда работников». 
В ходе совещания были 
рассмотрены практические 
аспекты применения дан-
ного постановления, фак-
тически достигнутые ре-
зультаты по каждому пред-
приятию за август 2014г. 
и прогнозы выполнения 

за август-сентябрь 2014г.. 
Отмечено, что по итогам 
работы за август 2014 года 
нормы постановления не 
выполнили ДП «Гродненская 
МПМК-146», ДП «Коре-
личская МПМК-152», ДП 
«Новогрудская МПМК-156», 

лочская МПМК-162», ДП 
«Слонимская МПМК-164», 
ДП «Сморгонская МПМК-
165», ДП «Гродненская 
СПМК-70», УП «Лидская 
ДСПМК-72», ДП «Лидастрой-
конструкция», ДП «ЖКК-1». 

Наш корр. 

НВНННЯВЯМнНЕЙНН 
терапевтические процедуры. 

На первом этаже - отве-
чающая самым современ-
ным требованиям, по-
ликлиника на сорок посе-
щений в смену с отдельно ор-
ганизованным детским при-

85 - летняя жительница 
Радуни Надежда Свяцкевич, 
пациентка стационара. -
Тридцать пять лет лечусь в 
нашей больнице, но в таких 
условиях - впервые. Кажется, 
и выздоровление идет 

быстрее... 
Не может натешиться но-

выми условиями лечения и ее 
соседка по палате Анна Кежун. 
Настоящей именинницей чув-
ствует себя процедурная мед-
сестра Галина Сладкевич, от-
давшая медучреждению двад-
цать пять лет жизни, светятся 
от радости глаза ее коллег. 

Общими усилиями 

Новое здание для медиков -
высокая оценка их труда и 
новый стимул в работе. 

В больнице работает пре-
красный коллектив профес-
сионалов - около ста че-
ловек. В дружелюбной теп-
лой атмосфере все задачи 
решаются сообща, радости 
и горести делятся пополам. 

В 2010 году началось 
строительство племенной 
фермы на 250 основных 
чистопородных свиноматок с 
репродуктором на 950 свино-
маток при д. Тарасовичи для 
комплекса по выращиванию и 
откорму 27000 поросят в год 
при д. Велетово СПК им. Чер-

Может, потому, приехавший 
по распределению из 
Гродненского медунивер-
ситета молодой врач Алексей 
Дубенец решил здесь остаться 
насовсем?! 

Алла Костенковская. 
Фото автора. 

Будни 
из 13 подведомственных 
организаций ГОУП "Гродно-
облсельстрой", - рассказывает 
начальник технического отде-
ла объединения Энвер Дави-
дович Мурзич. - Проводятся 
основные работы по устрой-
ству оснований и бетонных 
подготовок под полы и каналы 

няховского Кореличского рай-
она. Основные здания и 
каркасы были построены 
в 2010-12 годах, в связи 
с отсутствием денежных 
средств, строительство было 
приостановлено, а в сентябре 
2014г. - возобновлено. 

- На данный момент на 
объекте работают 256 человек 

навозоудаления. Объект раз-
бит на две очереди стро-
ительства. В первую очередь 
входит репродукторная ферма, 
вторая очередь - племенная. 

Лучше всех зарекомендо-
вали себя на объекте 
дочерние предприятия Мос-
товская МПМК-155, Ново-
грудская МПМК-156 и Щучин-

Продолжение на 3 стр. 
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Общими усилиями 
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ская МПМК-167. Мы позна-
комились с мастером МПМК- j 
155 Владимиром Харитоно-
вичем. Владимир Алексан-
дрович рассказал, что на 
объекте трудятся их ка-
менщики и бетонщики - всех 
25 человек. Работают вах-
товым методом, проживают в 
агроусадьбе в г. п. Кореличи. 

Рядом с мостовскими 
строителями - их соседи из 
Новогрудка: на строительстве 
задействовано 50 работников 
из ДП "Новогрудская-156". 
Прораб Константин Сай 
подчеркивает, что, все работы 
выполняются качественно, в 
срок, со знанием дела. 

Свою лепту в общее де-
ло вносят и щучинцы. 18 
специалистов из МПМК-167. 
Так как ездить домой далеко, 
живут в агроусадьбе «Белый 
аист» в отличных условиях. -
Общими усилиями сложный 
объект растет на глазах. 

Алексей Бибиков. 
Фото автора. 

Обновление 

(Слева направо) мастер Александр Малявский, бетонщик Сергей Логин, I 
каменщики Андрей Чура, Вячеслав Кривицкий, Радюк Дмитрий, Евгений I 

Перко, Александр Шантыр (ДП "Новогрудская-156"). 

Ремонтотерапия 
После капитального ре-

монта открылся первый пост 
терапевтического отделения 
Щучинской районной боль-
ницы (второй был введен 
в прошлом году - прим. 
Автора). Теперь полностью 
обновленное отделение на 60 
коек с комфортными палатами, 
кабинетами, процедурными, 
холлами и комнатой психо-
логической разгрузки при-
обрело европейский стандарт и 
современный лоск. 

Все с иголочки, сделанное 
по современным технологиям, 
с применением качественных 
технологичных материалов. 
Теплые цвета стен, новая 
мебель, окна, двери, сантехника 
и коммуникации. 

- В таких условиях приятно 
и лечиться, и работать, -
улыбается заведующая тера-
певтическим отделением Щу-
чинской ЦРБ врач высшей 
категории Анна Сосновская. 
- Мы благодарны районной 
власти, руководству мед-
учреждения, строителям ГОУП 
«Гроднооблсельстрой» и лично 
его генеральному директору 
Геннадию Чеславовичу Залоге, 
а также всем спонсорам за 
реальный вклад в здоровье 
земляков. 

Капитальный ремонт поста 
(как и всего отделения), 
провели строители Щучин-
ской МПМК-166 ГОУП 
«Гроднооблсельстрой». На 

его ремонт затрачено бо-
лее двух с половиной 
миллиардов рублей. Очень 
помогли и благотворители: 
ОАО «Щучинский завод 
«Автопровод» и «Щучинский 
маслосырзавод», СПК «Дем-
брово» и ОАО «Щучин-
агропродукт», районная орга-
низация РОО «Белая Русь» 
и райком профсоюза АПК, 
щучинские бизнесмены Ма-
рина Орлова, Василий Ду-
биневич, Владислав Силь-
ванович. 

На торжественном откры-
тии поста говорили не только 
о том, что сделано, но и об 
успехах коллектива, планах 

Станислав Амбрушкевич. 
- Выздоравливать в таких 
условиях пациенты будут 
намного быстрее. 

А заместитель пред-
седателя Щучинского рай-
исполкома Ян Мойсей, 
назвав событие значимым 
для региона, пообещал, 
что ремонт и обновления в 

и мечтах, дарили подарки и 
перерезали ленточку. 

- Хотя многое зависит от 
коллектива терапевтического 
отделения - а здесь работают 
настоящие профессионалы, -
стены тоже лечат, - подчеркнул 
главный врач райбольницы 

районном медучреждении 
будут продолжаться. 

Наш корр. 
Фото Аллы Бибиковой. 

На снимках: после ремонта 
отделение не узнать; 

Жилье 
по госзаказу 

вопросы 
его фи-

В Вороново близится к за-
вершению строительство 60-
квартирного жилого дома 
по улице Литовчика. Это 
первое жилье в районе, стро-
ящееся по новым правилам. 
Указ Президент Беларуси 
№215 «О некоторых мерах по 
совершенствованию строи-
тельства (возведения, рекон-
струкции) жилых помещений» 
внес коррективы в процесс 
возведения жилья. 

— Сегодня все 
по строительству и 
нансированию лежат на 
наших плечах, — гово-
рит начальник УКС рай-
исполкома Гражина Крах-
мальчик. — Новый механизм 
дал возможность исключить 
участие граждан в этапе 
возведения жилья, что поз-
волило избежать перебоев в 
финансировании, а также сдать 
объект в срок. Ведь в практике 

ЖСК были случаи, 
когда некоторые 
граждане не могли 
вовремя открыть 
кредитную линию, 
соответственно 
финансовых ре-
сурсов не хва-
тало, чтобы до-
строить дом, и 
часто стройку «за-
мораживали». По-
этому для того, 
чтобы полностью 
освободить лю-

дей от участия в фи-
нансировании на эта-
пе строительства, и был раз-
работан механизм госзаказа. 

Как подчеркнул начальник 
отдела ЖКХ райисполкома 
Андрей Барсуков, распре-
деляться жилье будет оче-
редникам, в первую очередь 
— многодетным семьям. 

Сейчас в кирпичной пяти-
этажке силами строителей ДП 
«Лидская ПМК-169» полным 
ходом идут работы. Срок 
сдачи многоквартирного дома 
в эксплуатацию — декабрь 
текущего года. Согласно 
проекту все квартиры в нем 
будут с полной отделкой, как 
говорится, «под ключ». 

Наталья Федорова. 
Фото автора. 

Модернизация 

Сначала-
модернизация, потом-

всё остальное... 
На улице Советской в 

Мостах обновляется здание 
заводоуправления ОАО «Мо-
стовдрев». Ремонт кры-
ши, фасада, внутренних 
помещений ведёт ДП "Мос-
товская МПМК-155" 

- Первостепенное внима-
ние уделяли и уделяем мо-
дернизации производства, 
- отметил генеральный 
директор ОАО «Мостов-
древ» С.Б. Ососов. - На 

новом производстве уста-
новлено оборудование, идёт 
его адаптация. И на за-
вершающем этапе модер-
низации приступили к ре-
монту второстепенных объек-
тов: заводоуправления, цен-
тральной лаборатории, по-
жарного депо. Эстетика 
на производстве играет не 
последнюю роль. 

С.Зверович. 
Фото Ивана Полубятки 


